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各部会・委員会活動開始！ 

 

  新理事就任以来、新メンバーによる各部会等の活動が始まっています。 

 今後は、新部会長、委員長の下、本年度の事業計画に基づくと共に、それぞれ具体的な課題に取り組んで事

業展開していきます。 

 ◆総務財政部会 

部会長  大木 敏士理事 

【課題】   役員候補者推薦等に関する規程の見直し、特定資産に関する規程の整備 

会員増強、情報のデジタル化、効率化の推進 など 

 ◆業務部会 

部会長  万代 義彦理事  副部会長 阿久津 進理事 

【課題】   発注者向けアンケート調査の実施、アンテナショップの運営について 

独自事業の運営について など 

◆福利厚生部会 

部会長  長村 彰理事 

【課題】    本年度の各種レクリエーション等の企画及び実施 

それぞれの行事に付随する課題への取組み、予算の有効活用 など 

◆安全・適正就業推進委員会 

委員長  岡田 清理事  副委員長 山村 勉理事 

【課題】   ペナルティ制度導入に向けた検討、職種別安全基準の検討、 

ナイロンコード使用に関する検討、安全パトロール実施 など 

 

第１１回感謝祭開催に向けて！   

 本年度で１１回目を数える「シルバー感謝祭」。 

昨年度、全会員を対象に行ったアンケート調査結果として、「会員や市

民の関心が薄い」「会員の協力が得られにくい」「費用が掛かっている」

「マンネリ化している」などの課題が浮き彫りとなった半面、「市民との

交流になっている」「会員のパワーを感じる」「練習の成果を披露でき

る」「達成感を感じる」「良いＰＲになっている」と言った前向きな意見も

あり、理事会や地域班長等の意見を取りまとめた結果、従来どおりの開

催となりました。 

いつもより若干遅いスタートですが、各地域班やサークル等に参加の意思を確認し、例年どおり１１月２３日

「勤労感謝の日」に、ウッディタウン市民センターでの開催予定です。 

まだ先の話の様に感じますが、あと３ヶ月ちょっとです。成功のために会員の皆さんの積極的な協力が必要

です。 
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新理事紹介  

今年度より３名の新理事が誕生しました。まずは、小野地域班の理事である深田旭惟（ふかた きよ

ただ）理事にお伺いをしました。 

シルバー人材センターの何たるかもよくわからないまま“理事職”を

拝命。あわてて、その沿革を検索した。４０年以上前に東京都で設立さ

れた「高齢者事業団」が前身らしい。“現役引退後も高齢期を有意義に、

健康に過ごしてもらうためには「働く」ということが大切だろうと・・・。”

「自主・自立・共働・共助」をスローガンに全国に広がり、国の補助・

指導もあって「シルバー人材センター」の統一名称が誕生（１９８０年）。 

 三田市シルバー人材センターは１９９０年（平成２年）に社団法人と

して、それまでの任意団体から再出発。以来「高齢者の生きがいづくり」

に貢献し続けているという団体であることが分かりました。 

 これは理事職を辱めることのないよう、真面目にやらないかんな、と

襟を正した。とたんに、高齢者相手の、多分に辛気臭いであろう職場で、めげずに頑張ってくれている

事務局の方々の顔が浮かんで来た。 

“世話をかけます。よろしくお願いします。” 

 

 

第３８回三田まつりに出店！  

猛暑の中 理事大奮闘！！ 

8 月 6 日に開催された「第 38 回 三田まつり」に、フランクフルト販売で

理事たちが出店しました。 

一時激しい雷雨に見舞われ、売れ行きへの影響も心配されましたが、来場

者が帰ることなく、順調に売りさばいていきました。 

今回、初参加の理事も居ましたが、絶妙の連係プレーでお客さんを待たせ

ることなく、スムーズな対応で、予定していた 800本を全て売り切ることが

できました！ 

完売後の理事の顔には、疲労感よりも充実感の笑顔が溢れていました。 

理事のみなさん大変お疲れ様でした。 

 

 

 

事務所１階 女子トイレ改修 

 

６月末～７月初めにかけて、事務所１階の女子トイレの改修工事をおこな

いました。以前までの女子トイレは、和式が２つと洋式が１つであり、さらに

扉が内開だったため、出入りがしにくいうえに、便器と扉の間隔がとても

狭く、使用しにくかったです。事務所に来られる会員の皆様が、少しでも利

用しやすくなるよう、全てを外開きの洋式に替え、通路を狭くし、便器と扉

との空間を広げたことで、個室の中のスペースを最大限広くしました。 

 

使用された後はトイレの電気をこまめに消して頂きますよう、よろしくお

願い致します。 



 

 

                           

面白漢字のいろいろ 

何と読みますか？ 

『子子子子子子子子子子子子』…（子が１２コ） 

平安時代、人格高潔にして政務能力に

すぐれ、詩歌や書道など広い分野に才能

をもつ小野 篁（おの たかむら）という

人がいました。 

ある日、当時の嵯峨天皇に「書いたもの

なら何でも読めるのか？」と聞かれ、「はい」と答えた

ところ、「子子子子子子子子子子子子」という問題を出

されました。 

小野 篁は、「ねこのこ こねこ ししのこ こじし」

（猫の子・子猫、獅子の子・小獅子）と答えました。「子」

の音読みと訓読みを組み合わせて見事に読みこなし

たのです。 

鎌倉時代の説話物語集「宇治拾遺物語」に記された

このエピソード。ひとつの文字でいろいろな読み方が

できる漢字ならではですね。 

 

注① 「子」という漢字は、「ね」（訓読み・十二支から）、「こ」

（訓読み）、「し」（音読み・呉音、及び漢音）、「じ」

「し」の変化形）の４通りの読み方があります。 

注② 宇治拾遺物語 「巻３の１７・小野 篁 広才の事」

に掲載 

何と書きますか？ 

『うりうりがうりうりにきてうりうりのこしうりうりかえる

うりうりのこえ』 

答えは、「瓜売りが瓜売りに来て

瓜売り残し、売り売り帰る瓜売り

の声」です。 

 

お空のお月さんはいくつある？ 

『月月に月みる月は多けれど月みる月はこの月の

月』 

中秋の名月をうたった作品です。   （Ｔ・Ｎ記） 
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今回は、７月２４日郷の音ホールでシルバーコー

ラスが創立５周年記念リサイタルを開催し、そこで

演奏されていたギターの倉鋪さん、マンドリンの武

川さんにお話を伺いました。お二人は旧知の間柄で、

各地で一緒に演奏したり、音楽のことなど語り合っ

てこられ、今もお互い気の合う仲間だそうです。 

倉鋪さんは今年５月に入会し、オ

カリナ同好会に始めて参加したと

き武川さんがその場におられ、本当

にびっくりした、とおっしゃってい

ました。そして、『若いときからギタ

ーが大好きでクラシック、特にバッ

ハに傾注していました。興が乗ると古賀メロディや

童謡唱歌映画音楽もつまびいていました。あちこち

のコンクールを目指して寝る間も惜しんで練習した

ものです。ギター以外にも楽器が好きで、いくつもの

練習に参加していました。』とのことでした。 

つぎに武川さんです。『ギターを始めたのは高校生

のころですから５０年以上前に

なります。その後マンドリンも習

い始めました。曲目はクラシック

から流行歌まで幅広く演奏して

いました。ギターのコンクールも

数多く出場し賞も何回も取りま

した。若さもあって一生懸命の練習でしたね。コンサ

ートも何回も開催していました。』 

武川さんに笑顔になるときは？とお聞きすると、

『シルバーのボランティア等で一生懸命演奏した音

楽を聴いていただき、お客様が喜んで下さった時が

嬉しい、自分も元気がもらえる』とおっしゃっていま

した。 

 倉鋪さんも笑顔になるのは、『心を込めた演奏を聴

いていただき、拍手をもらった時ですね。』 

とのお話でした。  

（Ｔ・Ｎ記） 

 

 

漢 字 あ・ら・かると 

倉鋪さん 

武川さん 
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新入会員紹介（順不同・敬称略） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

個人情報の為、お名前は伏せています。 

 

 

 

   項目 平成２７年度実績 平成２８年度（速報） 

会員数（人） １，０２４ １，０４７ 

受注件数（件） １，０８７ １，０４５ 

契約金額（円） 153,588,891 169,175,209 

次回の配分金の支払いは ９ 月 １２ 日（月）です 

 

  伝言板        

 

  “残暑お見舞い申し上げます” 

 

 今年の夏は暑くなると気象庁の予報官（3か月予報）

が言っていました「ラニーニャ現象の影響」が当たり

ましたね。立秋（８/７）が 過ぎ、ひぐらしや、ツク

ツクボウシがなく頃になってもこの暑さウンザリです

でもお子さんや、お孫さんが帰省され、お盆の行事を

執り行わなければならない、お仏壇の設えはどうしま

しょう。お墓まいりやお寺まいり、お坊さんがお見え

になるお宅もおありでしょう。ご先祖様をお迎えし、

お帰り頂くまで気ぜわしいことです。こんな時思わず

私の口から笠置シズ子の歌「買い物ブギ」が飛び出し

ます。「盆と正月一緒に来たよなテンテコマイの忙しさ 

ワテホンマニヨユワンワ♪」 

 どうか皆様もどこかで息抜きをなさってお体大切に

お過ごしください          （Ｍ・Ｙ 記） 

 

 

ティーブレイク 

毎日暑いですね！！ 

今回は夏を乗り切るスタミナ料理をご紹介します。 

皆さんにはそれぞれ我が家ではコレ！というお料理があ

ると思いますが、ポイントは 夏野菜＋たん白質＋酢 

です。献立のご参考までにどうぞ！ 

 

夏バテにならないためには「食事」と「睡眠」です！ 

暑さ寒さも彼岸までーあと１ケ月と少し。何とかこの時

期を元気でのり越えたいものです！    （Ａ・Ｏ記） 

   暑い夏を乗り切る！   

スタミナ料理！ 

餃子 タコの酢の物 

ひつまぶし（あなごでも） 牛肉のたたき 

マーボーナス 
冷奴 

ゴーヤチャンプル 
ニラレバー炒め 

ニンニク鶏から揚げ 

豚のしょうが焼き 

８月１１日からの行事予定 

  １２日（金）入会説明会（13:30～） 

  １３日（土）アンテナショップ 

    １７日（水）仕事の相談日(10:00～) 

    ２６日（金）理事会(13:30～) 

２７・２８日  えるむプラザまつり 

 

 

 

今回は１１名の方が会員登録されました。 

（平成２７年度・２８年度７月） 


